

15 MAQUILADORAS ABANDONAN MÉXICO TRAS EL PARO EN TAMAULIPAS; ACUSAN INDIFERENCIA DE AMLO.

Por: Reporte Índigo. 06/02/2019

Luis Aguirre Lang acusó la inacción de AMLO, ya que no quiere atender la solicitud de audiencia para darle respuesta a la crisis que se vive.

Después de que decenas de maquiladoras en Matamoros, Tamaulipas, se levantaron en huelga luego de que sus trabajadores insistieron en recibir un aumento salarial del 20% y el pago de un bono anual de 32 mil pesos, provocaron que 15 maquiladoras anunciaran su salida del país.

Así lo confirmó el presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (**Index**), Luis Aguirre Lang, quien explicó que los paros en 45 maquiladoras fueron una de las causas de la salida de las empresas.

Lamentó que la intromisión del sindicato de Napoleón Gómez Urrutia y la inacción y poca atención del presidente Andrés Manuel López Obrador en el problema fueron otras de las razones por las cuales las maquiladoras decidieron salir de **México**.

“Esta situación afectará a 30 mil trabajadores que se quedarán sin empleo, además de que se sienta un mal precedente, se manda una mala señal a los mercados y al mismo tiempo ya frenó inversiones”, sentenció Aguirre Lang.

Mientras aún hay 37 empresas en paro, como lo son las del sector eléctrico y automotriz, varias han denunciado que pese a ceder a las peticiones de sus trabajadores aún no se reanudan las labores.

“La Secretaría del Trabajo ha estado ausente para este conflicto. He informado a las secretarías de Economía y Gobernación del riesgo que se está generando y que debemos de actuar, porque no es un tema de resolución local, estamos siendo invadidos en este proceso laboral por actores externos”, afirmó Lang.

El presidente del Consejo Nacional también acusó la inacción de **AMLO**, ya que no quiere atender la solicitud de audiencia para darle respuesta a la crisis que se vive, y

agregó que la falta de claridad respecto al aumento salarial en la frontera generó confusión.

Por último, alertó que alrededor de 45 plantas en Matamoros están muriendo productivamente debido a la extorsión de los trabajadores quienes son controlados por el sindicato.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Reporte Índigo

Fecha de creación

2019/02/06